

## Dua Artis Ibu Kota Hibur Ribuan Masyarakat Dipenutupan Turnamen Volly MJH Cup 2024 di Menui Kepulauan

Patar Jup Jun - [MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 24, 2024 - 08:30



*Mohamad Jafar Hamid memberikan hadiah ke pemenang turnamen Volly MJH Cup 2024 di Menui Kepulauan*

MOROWALI, Publik Sulteng.com- Sungguh sangat luar biasa pelaksanaan Turnamen Volly Muhamad Jafar Hamid (MJH) Cup 2024 terbilang meriah dan berjalan sukses di Wilayah Kecamatan Menui Kepulauan, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah.

Pelaksanaan Turnamen Volly MJH Cup 2024 itu berlangsung selama 1 Minggu di mulai sejak 14 Januari 2024 hingga penutupan pada 22 Januari 2024 yang di hadiri ribuan masyarakat dari berbagai desa di kecamatan Menui Kepulauan.



Bahkan tak tanggung-tanggung, saat di acara penutupan tersebut langsung mendatangkan dua artis kondang asal ibu kota Jakarta untuk memeriahkan acara penutupan sekaligus menghibur masyarakat.

"Acara penutupan turnamen volly MJH Cup 2024 dimeriahkan oleh artis ibu kota dari Jakarta atas nama Ade Irma dan Yunica ditambah MC 1 orang," terang Mohamad Jafar Hamid selaku pemrakarsa kegiatan, Selasa malam (23/01/2024).



Mohamad Jafar Hamid kepada wartawan media ini mengaku bangga dan senang dimana tujuan pelaksanaan turnamen Volly MJH Cup 2024 tercapai yakni sebagai ajang silaturahmi dan pencarian bibit para atlet Volly dapat terwujud

bahkan memberikan hiburan kepada masyarakat.

Mantan Sekda Morowali itu mengatakan bahwa pelaksanaan kegiatan ini bukti kecintaannya kepada masyarakat dan pengabdian yang tiada henti dengan terus berdedikasi serta berkarya nyata di masyarakat dan daerah walaupun sudah pensiun sebagai abdi negara.

"Pelaksanaan kegiatan ini juga memberikan hiburan ke masyarakat, disamping mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga. Ini sebagai bukti kecintaan saya kepada masyarakat dan daerah," pungkasnya.



Lanjut dikatakannya, lewat turnamen Volly yang dilaksanakan niatannya untuk terus mengabdikan diri kepada masyarakat dan daerah tercinta Morowali maupun Morowali Utara sehingga maju sebagai calon anggota legislatif (Caleg) 2024.

Pengabdian itu dia memilih berkecimpung di dunia politik lewat Partai Demokrat yang akan bertarung pada Pemilu 2024 untuk DPRD Provinsi Sulteng Dapil enam (VI) Morowali dan Morowali Utara, dengan niatan dan satu tekad yang kuat yakni sebagai jalan untuk terus mengabdikan diri kepada masyarakat dan daerah.

Pria yang dikenal berjiwa low profil itu sedari awal pencalonan dirinya sebagai Caleg DPRD Sulteng telah berkomitmen dan berikhtiar bila nantinya mendapatkan amanah dari masyarakat maka akan turun langsung ke masyarakat menyerap aspirasi dan memperjuangkannya di parlemen.

"Saya punya niat ini ingin sebagian besar hidup saya ini saya abdikan untuk masyarakat dan daerah agar bagaimana kemudian aspirasi di masyarakat itu bisa sampai ke pemangku kebijakan kemudian terealisasi," ujarnya.



Olehnya, Mohamad Jafar Hamid pada kesempatan ini berharap dukungan kepada dirinya dari seluruh masyarakat Morowali maupun Morowali Utara di Pemilu Caleg 2024 agar apa yang sudah diniatkan bisa nantinya diwujudkan dan di aplikasikan kepada masyarakat maupun daerah.

"Saya berharap doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Morowali maupun

Morowali Utara agar bisa menang Pilcaleg 2024 dan duduk sebagai wakil rakyat di parlemen dari Dapil Morowali dan Morowali Utara, InsyaAllah akan amanah dengan kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat," tandasnya.

(PATAR JS)